



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 575

Commémoration de Tous les Défunts Semaine du 1^{er} au 9 novembre 2025

Aux Eucharisties nous prierons pour :

Dimanche 2 novembre à 11h et à 18h : messe en commémoration des défunt
Dimanche 9 novembre à 11h : la communauté

Horaire des messes cette semaine à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle
- Le dimanche à 11h, à la grande église et à 18h, à la chapelle
- Le lundi à 18h30 à la chapelle
- Le mardi à 9h à la chapelle

Confessions

Le dimanche 2 novembre de 10h45 à 12h avec l'abbé Didier van Havre

Le lundi 3 novembre de 17h à 18h avec l'abbé Jacques Leirens

Le mardi 4 novembre de 9h30 à 10h30 avec l'abbé Jacques Leirens

Plusieurs temps de confessions pendant la retraite paroissiale autour du premier vendredi – informations dans le bulletin mensuelle à la page 3.

Agenda

Dimanche 2 novembre à 20h à la cure : première réunion de **formation pour la confirmation pour adultes**

Jeudi 5 au dimanche 9 novembre : **retraite paroissiale autour du premier vendredi** du mois de novembre. Informations dans le bulletin mensuel à la page 3.

Samedi 8 novembre à 15h30 : **baptême** de Valentin et d'Ambre Bouveroux. Tous nos vœux de bonheur selon l'Évangile accompagnent Valentin et Ambre.

Dimanche 9 novembre à 11h : messe avec **sacrement des malades**. Les formulaires d'inscription se trouvent sur la table à l'entrée de l'église.

Collecte

Pas de petite monnaie ni billet dans votre portefeuille ? Pas de problème ! Désormais, vous pouvez verser votre contribution via votre smartphone ! Comment faire ? Scannez le code QR avec l'appli *Payconiq by Bancontact* et saisissez le montant à payer. Confirmez le paiement avec votre code PIN, empreinte digitale ou reconnaissance faciale. C'est réglé !



Lectures pour Commémoration de tous les fidèles défunt - Année C

Lecture du livre d'Isaïe (Is 25, 6a-7-9)

EN CE JOUR-LÀ, le Seigneur de l'univers préparera pour tous les peuples un festin sur sa montagne. Sur cette montagne, il fera disparaître le voile de deuil qui enveloppe tous les peuples et le linceul qui couvre toutes les nations. Il fera disparaître la mort pour toujours. Le Seigneur Dieu essuiera les larmes sur tous les visages, et par toute la terre il effacera l'humiliation de son peuple. Le Seigneur a parlé.

Et ce jour-là, on dira : « Voici notre Dieu, en lui nous espérions, et il nous a sauvés ; c'est lui le Seigneur, en lui nous espérions ; exultons, réjouissons-nous : il nous a sauvés ! »

Lecteur : **Parole du Seigneur, Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu.**

Psaume (26)

R./ Le Seigneur est ma lumière et mon salut ; de qui aurais-je crainte ?

Le Seigneur est ma lumière et mon salut ; de qui aurais-je crainte ?

Le Seigneur est le rempart de ma vie ; devant qui tremblerais-je ?

J'ai demandé une chose au Seigneur, la seule que je cherche :
habiter la maison du Seigneur tous les jours de ma vie,
pour admirer le Seigneur dans sa beauté et m'attacher à son temple.

Écoute, Seigneur, je t'appelle ! Pitié ! Réponds-moi !

Mon cœur m'a redit ta parole : « Cherchez ma face. »

C'est ta face, Seigneur, que je cherche : ne me cache pas ta face.

Mais j'en suis sûr, je verrai les bontés du Seigneur sur la terre des vivants.

« Espère le Seigneur, sois fort et prends courage ; espère le Seigneur. »

Deuxième lecture : de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains (Rm 6,3-4.8-9)

FRÈRES, ne le savez-vous pas ? Nous tous qui par le baptême avons été unis au Christ Jésus, c'est à sa mort que nous avons été unis par le baptême. Si donc, par le baptême qui nous unit à sa mort, nous avons été mis au tombeau avec lui, c'est pour que nous menions une vie nouvelle, nous aussi, comme le Christ qui, par la toute-puissance du Père, est ressuscité d'entre les morts.

Et si nous sommes passés par la mort avec le Christ, nous croyons que nous vivrons aussi avec lui. Nous le savons en effet : ressuscité d'entre les morts, le Christ ne meurt plus ; la mort n'a plus de pouvoir sur lui.

Lecteur : **Parole du Seigneur, Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu.**

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia.

Moi, je suis la résurrection et la vie, dit le Seigneur.

Celui qui croit en moi ne mourra jamais.

Alléluia.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 11, 17-27)

A SON ARRIVÉE À BÉTHANIE, Jésus trouva Lazare au tombeau depuis quatre jours déjà. Comme Béthanie était tout près de Jérusalem – à une distance de quinze stades (c'est-à-dire une demi-heure de marche environ) –, beaucoup de Juifs étaient venus réconforter Marthe et Marie au sujet de leur frère. Lorsque Marthe apprit l'arrivée de Jésus, elle partit à sa rencontre, tandis que Marie restait assise à la maison.

Marthe dit à Jésus : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. Mais maintenant encore, je le sais, tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera. » Jésus lui dit : « Ton frère ressuscitera. » Marthe reprit : « Je sais qu'il ressuscitera à la résurrection, au dernier jour. » Jésus lui dit : « Moi, je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra ; quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? » Elle répondit : « Oui, Seigneur, je le crois : tu es le Christ, le Fils de Dieu, tu es celui qui vient dans le monde. »

Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu** Assemblée : **Louange à toi Seigneur Jésus**

[Compte X @Pontifex de notre pape Léon XIV, le 22 octobre 2025 :](#)

Sur les sentiers du cœur, le Ressuscité marche avec nous et pour nous.

Il témoigne de la défaite de la mort, il affirme la victoire de la vie, malgré les ténèbres du Calvaire.

L'histoire a encore beaucoup à espérer en bien.